
 Kann ich die bedenkenlos kaufen ?Erledigt

Beitrag von „derHackfan“ vom 29. Oktober 2016, 10:17

Super dass du die Karte noch bekommen hast. 
Eine Gigabyte GTX 770 Windforce ist wirklich was feines, halte uns bitte hier im Thread auf
dem laufenden.

1https://www.hackintosh-forum.de/forum/thread/29198-kann-ich-die-bedenkenlos-
kaufen/?postID=269986#post269986
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